Preis für Unternehmerinnen

"Frauenbande" wird wieder verliehen

Am 26. Juni ist es wieder soweit. Eine Düsseldorfer Unternehmerin, die durch ihre innovative Geschäftsidee und visionäre Unternehmensphilosophie besticht, erhält den "Düsseldorfer Unternehmerinnenpreis 2014".

Im Rahmen einer festlichen Abendveranstaltung im Tulip Inn Hotel an der Arena werden Unternehmerinnen in den Blickpunkt der Öffentlichkeit gerückt und ausgezeichnet. Als Hauptsponsor tritt in diesem Jahr das Tulip Inn in Erscheinung. Das Unternehmerinnen-Netzwerk "Frauenbande", vertreten durch die Unternehmensberaterin Dagmar Schulz von 1a-STARTUP, sucht bereits zum zweiten Mal Düsseldorfer Unternehmerinnen, Es geht um Frauen, denen es gelungen ist, durch Kreativität,

Tatendrang und Enthusiasmus ihre Träume und Visionen in der Selbstständigkeit zu verwirklichen.

Bewerbung endet am 25. April

Die Bewerbungsphase endet am 25. April. Die Unterlagen stehen in dieser Zeit unter www.frauenbande.net zum Download bereit

Der Preis wird von Oberbürgermeister Dirk Elbers als Schirmherr sowie erstmals von der PR & Presseagentur für strategische Lifestyle-Kommunikation Textschwester unterstützt. Auch in diesem Jahr warten ein attraktiver Preis im Wert von 1500 Euro und eine Jahresmitgliedschaft bei der "Frauenbande" auf die Preisträgerin 2014.